



・をもつて JKK

全旅連・女性経営者の会
リレー「グラム」
Vol.63

野口 露珠さん

前橋市・前橋
ホテルルルカ

年前です。

栃木県・益子館里山
リゾートの女将高橋美江さんからバトンをいたしました、前橋市テルルカの野口露珠と申します。

私は大学を卒業してそのまま家業に入り、同時に青年部とJCに入会しました。年齢を重ね、妻や母の役割も増え、同じ立場の女性の仲間がほしいと思つていた時にJKK設立の話を知り、仲間に入っていたのが10

年に学び、共に悩み、共に考え、同じ方向を向ける仲間を得たことは私の自慢のひとつです。

温泉旅館が多い仲間の中で、私は都市部・前橋でビジネスホテルとして、前橋南IC付近にはコストコや来春にはイケアも開店、世界初ドライブスルーのJINS、最大級のヒルクライムやフルマラソン、特にサッカーは数多くの大会が開催されています。

されています。

10周年記念式典で

つております。

次は同じ都市部の宇都宮ホテル丸治の福田政美さんです。

JKKは今年で設立

10周年を迎えました。4月の記念式典にはたくさんの方々までご参加いただき、あたたかいお言葉や激励をいただきました。ありがとうございました。



全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会
女性経営者の会 10周年記念式典・懇親会
SUTAYAなど15店舗が並びます。

また今後、観光の一環となりうる郊外モールとして、前橋南IC付近にはコストコや来春にはイケアも開店、世界初ドライブスルーのJINS、最大級のヒルクライムやフルマラソン、特にサッカーは数多くの大会が開催されています。

折しも群馬県の富岡製錬場が世界遺産に登録の勧告が発表されました。温泉だけでも、群馬の都市観光の魅力を私たち自身が再認識し、発信できればと思います。

会一同

都市観光の魅力を発信